

CTL du 20/01/2020

DECLARATION LIMINAIRE

Madame la Présidente,

Alors que le Gouvernement prépare des retraites de misère pour les nouvelles générations, il est incapable d'améliorer le quotidien des travailleurs.

A la DGFIP cela se traduit par une nouvelle vague de suppressions d'emplois avec des restructurations à venir, mortifères pour l'employabilité des travailleurs et le service public républicain.

De l'argent il y en a, aux Finances on sait ça, scandait on en 1989.

Cet argent , on le voulait pour nous, époque heureuse.

Aujourd'hui, nous voulons des moyens pour récupérer de l'argent au bénéfice du Pays qui en a grand besoin.

Le Gouvernement lui fait un autre choix, il est clairement au service de la Finance.
Deux mondes s'affrontent aujourd'hui dans notre Pays

Pour revenir à la DGFIP, jamais nous n'avons été aussi prêt d'une grève générale reconductible, et jamais elle n'a été autant nécessaire.
Elle peut partir à tout moment,

RETRAIT DU PLAN DARMANIN
ARRET DES SUPPRESSIONS D'EMPLOIS
RETRAIT DU PROJET DE RETRAITE PAR POINTS
ABROGATION DE LA LOI DU 06/08/2019 SUR LA FONCTION PUBLIQUE

Telles sont nos revendications
Nous ne lâcherons rien !!!